

## Kurz-Vita Christian Steinlein – Deutsches Musikfest Ulm 2025

Im Anschluss an seine Ausbildung mit den Hauptfächern Ensembleleitung und Posaune an der Berufsfachschule für Musik in Bad Königshofen absolvierte Christian Steinlein zunächst an der Hochschule für Musik in Würzburg ein Instrumentalstudium, sowohl im künstlerischen als auch im pädagogischen Studiengang. Danach folgte das Masterstudium im Fach Blasorchesterleitung an den Musikhochschulen in Stuttgart und Mannheim.

Er ist und war musikalischer Leiter verschiedener Vereins-, Verbands- und Projektorchester, wie dem Kreisorchester des Nordbayerischen Musikbundes im Landkreis Würzburg. Gastdirigate führten ihn u.a. zum Bezirksorchester des Nordbayerischen Musikbundes in der Oberpfalz, zu den Verbandsblasorchestern des Markgräfler Musikverbandes und des Blasmusikverbandes Kaiserstuhl-Tuniberg, zum Landesjugendblasorchester Hessen und zum Sinfonischen Jugendblasorchester Baden-Württemberg. Aktuell leitet er das Sinfonische Blasorchester Hochrhein.

Christian Steinlein ist Verbandsdirigent des Blasmusikverbandes Hochrhein, stellvertretender Bundesmusikdirektor des Bund deutscher Blasmusikverbände und ist Mitglied des Präsidiums der deutschen Sektion der World Association of Symphonic Bands and Ensembles (WASBE). Außerdem ist er Leiter der Nordbayerischen Dirigierakademie, der zentralen Einrichtung zur Ausbildung der Dirigenten im Nordbayerischen Musikbund (C3-Qualifikation).

Er ist in verschiedenen Verbänden regelmäßig aktiv als Juror für Wettbewerbe und Wertungsspiele, sowie als Dozent zu den Themen Dirigieren, Ensembleleitung und Probenpädagogik.